
BIENVENIDA 
Damos la más cordial 
bienvenida a todos los que en 
esta mañana nos visitan.  
Deseamos que salgan 
edificados de nuestro culto y 
experimenten la bendición del 
Señor.  
 
RETIRO SURESTE JÓVENES 
Nuestros jóvenes están de 
retiro con los jóvenes del 
sureste. Con toda seguridad 
será de mucha bendición para 
ellos. 
 
SÁBADO SOLIDARIO 
SUSPENDIDO 
Aunque se ha suspendido el 
evento del “Sábado Solidario”, 
a fecha de hoy, aún no hemos 
tenido respuesta del 
ayuntamiento sobre el uso de 
la vía pública.  
Siguen esperando informes 
internos, según comenta la 
técnica del mismo, parece que 

estuviéramos en otra época no 
deseada.  
 
BAUTISMOS 
Próximamente tendremos 
bautismos en la iglesia, hay un 
grupo de hermanos que lo han 
solicitado. Si algún hermano 
desea bautizarse debe hablar 
con el pastor.  

ENFERMOS 
El pastor jubilado Antonio 
Gómez, dentro de la gravedad, 
parece que va experimentando 
cierta mejoría. Debemos seguir 
orando por él. 

SIGUENOS EN TWITTER 
También puedes seguir las 
noticias en: @piebaorg 
 

SERVICIO DOMINICAL 
ABRIL 2016  

Puerta: Eduardo 
Ofrenda: Flores, Pilar, Lolita, 
Conchita, David Botella y Ana 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 

 

 

 

 

 

 



“No me fío ni de mi sombra” es una 
expresión que solemos utilizar a 
menudo, quizá con demasiada 
frecuencia, para expresar nuestra falta 
de confianza en las personas que nos 
rodean. Se trata de una carencia 
elegida con la que pretendemos 
salvaguardarnos del error, sin darnos 
cuenta de que, muchas veces, llevar al 
extremo esta actitud provoca todo lo 
contrario. La prudencia es 
habitualmente una buena compañera 
de viaje, pero no debemos olvidar que 
somos seres sociales llamados a vivir 
en comunidad, a buscar en el otro un 
complemento y a no prejuzgar su 
colaboración como un fracaso 
asegurado. 

En el ámbito de la iglesia la confianza 
entre los hermanos se convierte en una 
virtud necesaria, en el punto de partida 
de todo proyecto comunitario. Una 
confianza colectiva que debe tener 
como fundamento nuestra relación 
individual con Dios. Como nos 
recuerda Proverbios 14:26: “En el 
temor de Jehová está la fuerte 
confianza;  y esperanza tendrán sus 
hijos”. Porque es Dios, a través de su 
Espíritu, quien nos capacita de modo 
personal con sus dones, unos dones 
por medio de los cuales debemos 
contribuir a la edificación de su iglesia.  

Por ello, estamos llamados a confiar en 
los dones de nuestros hermanos, a unir 
a esos dones los nuestros, a colaborar 
con Dios en la extensión de su Reino. 

No tenemos nada de especial por 
nosotros mismos. Si hay algo de 
especial en ti y en mí, se lo debemos al 
Señor. Nuestro toque de distinción lo 
aporta exclusivamente Cristo. Igual 
que les ocurría a sus primeros 
discípulos. Ninguno de ellos tenía un 
doctorado que le hiciera merecedor de 
confianza. Si por algo eran 
reconocidos, si algún motivo había 
para tenerse confianza entre ellos, era 
el haber estado con Jesús, sóla y 
exclusivamente.  

Como nos recuerda el Predicador: 
“Mejores son dos que uno … y cordón 
de tres dobleces no se rompe pronto” 
(Eclesiastés 4:9 y 12). Juntos podemos 
hacer mucho más, juntos podemos 
llegar más lejos.  Pero, para que la 
colaboración sea posible, es necesaria 
la confianza. Una confianza 
comunitaria que tiene su base en 
nuestra confianza individual en Dios, la 
fuente de todos los dones. Sin olvidar 
que, siempre que nos unimos al 
hermano para trabajar juntos, no 
sumamos dos sino tres. Porque es 
Jesús, y sólo Jesús, quien aporta un 
rango especial a nuestro ministerio. 

La Confianza, Punto de partida 
José Antonio Arrarte ReflexiónPIEBA 

 Por nuestros jóvenes, que el Señor siga forjando en ellos la 

imagen de Jesús. Que el retiro sea una experiencia enriquecedora 

espiritualmente, y que puedan estrechar lazos de amistad. 

 

Por las Esc. dominicales de los niños, por sus profesores y por las 

actividades que realizan, que sirvan para su crecimiento espiritual. 

 

Por nuestros mayores y enfermos, que el Señor les acompañe en 

sus diferentes situaciones. Que sepamos estar a su lado en este 

periodo de su vida. Por la salud del pastor Antonio Gómez. 

 

Por los hermanos que han solicitado el bautismo, que el Señor les 

confirme en su decisión. 

CRISTIANOS POR EL MUNDO 

“QUEREMOS MOSTRAR LO QUE SOMOS:                 
MARROQUÍES SEGUIDORES DE JESÚS”  

Boshra, uno de los productores de la 
serie de vídeos “Cristiano y Marroquí”, 
espera que sirva para derribar 
estereotipos entre sus compatriotas. Un 
grupo de cristianos marroquíes están 
preparando una serie de vídeos en los 
que quieren compartir su fe y defender 
su identidad nacional unida a una 
creencia, el cristianismo, cuya vinculación supone una enorme 
dificultad para cualquier marroquí.  

Boshra -que no nos da su apellido por seguridad- está convencido de 
que la serie audiovisual ayudará a derribar estereotipos entre sus 
compatriotas con respecto a su fe. (protestantedigital) 


